

Hebertsfelden | 13.04.2018 | 08:52 Uhr

Unfall auf B388: Motorrad schleudert gegen Auto



Das Motorrad schleuderte an der Kreuzung bei Spanberg in ein Auto. – Foto: Schlierf

Zwei junge Männer sind am Freitag gegen 7.20 Uhr bei einem Unfall auf der B388 bei Spanberg verletzt worden. Ein 21-Jähriger aus Hebertsfelden wollte mit seinem Auto von Rackersbach kommend nach links in die Bundesstraße einbiegen.

Dabei übersah er einen 17-jährigen Motorradfahrer, der in Richtung Pfarrkirchen unterwegs war und erfasste ihn. Der Reisbacher stürzte mit seiner Maschine und brach sich dabei das Handgelenk. Auch der Autofahrer wurde verletzt. Rettungswagen brachten die beiden Männer ins Krankenhaus Eggenfelden, wo sie ambulant behandelt wurden.

Die Feuerwehren aus Hebertsfelden und Linden räumten die Unfallstelle und leiteten den Verkehr örtlich um. – ps

(Bericht im Internetteil des Rottaler Anzeiger am Freitag, den 13.04.2018)



zum Schließen hier drücken